



Hünenberg, im Dezember 2022

Jahresbericht 2022 des Präsidenten

Liebe Schützenkameradinnen und Schützenkameraden

Endlich konnten wir nach der Corona-Pandemie wieder einmal eine normale Saison erleben und nicht nur Fernwettkämpfe bestreiten. Die Rückkehr zur Normalität haben wir problemlos geschafft und dort angeknüpft, wo wir vor Corona aufgehört haben: nämlich beim Siegen!

Auch in der Saison 2022 haben wir praktisch alles, was es als Gruppe oder Sektion zu gewinnen gab, gewonnen: Eidg. Mannschaftsmeisterschaft, Swiss-Cup, Verbandsgruppenmeisterschaft und Festsieger am Eidgenössischen in Neuwilien sowohl im Sektions- als auch im Gruppenwettkampf. Als Folge dieser grossartigen Erfolge haben wir wohl auch den Sektionswettkampf in der 1. Kategorie zum sechsten Mal hintereinander gewonnen. Offiziell ist zwar auf der EASV-Website – einmal mehr – noch nichts aufgeschaltet! Nicht zu vergessen die Bronzemedaille von Bruno Gössi an den Schweizermeisterschaften Elite 30 m kniend und die beiden Silbermedaillen bei den Meisterschaften der Eidg. Veteranenvereinigung von Christof Arnold (Veteranen) und Horst Barandun (Ehrenveteranen frei). Ich gratuliere allen Schützinnen und Schützen zu diesen tollen Erfolgen ganz herzlich.

In der abgelaufenen Saison haben wir wiederum ein paar Plauschschiessen durchgeführt, die für unsere Vereinskasse sehr wichtig sind. Zudem konnten wir bereits zum dritten Mal am Schulsport der Zuger Schulen teilnehmen und auch das Ferienpasssschiessen gehörte einmal mehr zu unseren Aktivitäten. Herzlichen Dank allen, die sich als Helfende bei solchen Anlässen zur Verfügung gestellt haben.

In der neuen Saison steht bekanntlich unser 5. Zugerseeschiessen auf dem Programm. Die Vorbereitungen sind soweit abgeschlossen, der Schiessplan ist gedruckt und versandt, das Rangeurprogramm aufgeschaltet. Nun warten wir auf hoffentlich viele Anmeldungen aus der ganzen Schweiz. Für ein gutes Gelingen sind wir auf die Mithilfe aller Mitglieder und auch deren Partnerinnen und Partner angewiesen. Unsere «Personalchefin» Andrea Immoos wird sich schon bald bei euch melden. Ich bin überzeugt, dass wir alle zusammen auch der fünften Auflage unseres Schützenfestes zum Erfolg verhelfen werden. Packen wir's an! Als Erleichterung und Entlastung unserer Helferinnen und Helfer in der Schützenstube hat der Vorstand vorgesehen, eine Geschirrspülmaschine anzuschaffen. Wir werden der Generalversammlung einen entsprechenden Antrag unterbreiten. Gern hoffen wir auf eure Unterstützung.

Was das Jahr 2023 bringen wird, ist unsicher wie wohl noch vor keinem Jahreswechsel zuvor. Wird uns möglicherweise eine Strommangellage bei der Ausübung unseres Sportes beeinträchtigen? Was macht Corona oder ein neues Virus mit uns? Bringt das neue Jahr endlich Frieden in Europa? Bleiben wir positiv und hoffen, dass sich alles zum Guten entwickeln wird.

Zum Schluss danke ich allen Schützenkolleginnen und -kollegen für ihren grossen Einsatz im Interesse unseres Vereins. Es braucht euch alle, um als Verein zu bestehen und erfolgreich zu sein! Der ganzen Schützenfamilie und deren Angehörigen wünsche ich einen besinnlichen Jahresausklang, ein frohes Weihnachtsfest und ein glückliches und gesundes neues Jahr.

Armbrustschützen-Gesellschaft Zug



Guido Wetli
Präsident